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学用品学用品のの無償化無償化

QQ：補助26号線、戸越公園付近にバス停が欲しいです。

AA:バス停の設置には道路交通法上の制約やバス停前の近隣住民の理解が必要などの
　課題がありますが、東急バスも26号線に追加のバス停は必要と認識しており、
　設置に向け取り組んでいると聞いています。区としても東急バスへ引き続き設置
　を働きかけています。

区立小中学校区立小中学校のの補助教材費所得制限補助教材費所得制限によらないによらない完全無償化完全無償化をを実施実施
令和６年度の当初予算で義務教育は本来無償であるべきとの観点から、書道道具、絵の具、ドリル
などの副読本等、必ず授業で使う学用品、いわゆる補助教材費について所得制限のない完全無償化
を実施しております。

でで汗汗をかいてまいります。をかいてまいります。
たくさんの地域の声を議会に届けます！全力全力

特別支援学校特別支援学校、学用品、学用品のの所得制限所得制限によらないによらない完全無償化完全無償化
特別支援学校に通う児童・生徒につきましても、区立学校に在籍する児童・生徒同様に享受される
べきである。という考えから、今年度から補助教材費の実費を支給いたします。
区内在住で特別支援学校に通う児童・生徒は約250人です。保護者に対して実費を支給いたします。
これにより、区立義務教育学校と合わせて学用品の完全無償化になります。

　予算額：550万4000円
申込時期：令和6年12月〜１月
　支給日：令和7年3月頃

QQ：西大井→大森間のしなバスは非常に便利であるが、バスの時間を
　 もっと遅い時間が欲しい。また、運賃も少し安くならないか？
AA：しなバスの夜間の運行につきましては全国的なバス運転士不足の影響により、しなバスにおいても
   夜間帯のバスの運転手の確保が難しく、利用者数も少ないなか現状では夜の時間帯の増便は難しい
   状況です。運賃についても燃料費の高騰、人件費の高騰が続いておりコストとして反映せざるを
   得ない状況です。厳しい状況ではありますが今後も利用者の増加や満足度の向上につながる取り組
   みを進めてまいります。

区政報告区政報告
回答回答 しなしなバスバス



<学歴>
東福岡高等学校
福岡大学理学部応用物理学科
同大学院理学研究科応用物理学専攻
<趣味>
囲碁、魚釣り、茶道
ソフトテニス、ソフトボール
<職歴>
衆議院議員 松原仁(公設第一秘書)
品川区議会議員（４期）

役職経験
 厚生(委員長)
 建設(副委員長)
 文教・区民委員・行財政改革
 オリ・パラ特別委員会
 青少年問題協議会委員
 国際友好協会評議員
 大井消防団部長（第二分団）
 品川区ソフトボール連盟(顧問)
 大井地区少年野球連盟(顧問)

（連絡先） 品川区南大井1－13－16－1101
　　　　　　　　TEL: 03-3768-7550 
　　　　　　　　FAX: 03-3768-7550 
　　✉yarutaisd041015@yahoo.co.jp 

　　ご意見・ご要望お待ちしております。

松永松永よしひろよしひろ事務所

　　松永松永よしひろよしひろ
 昭和56年11月27日生れ（42歳）AB型
 出身地：福岡県福岡市
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各地域でタウンミーティングタウンミーティングを開催して
おります。皆様からのご意見ご要望を伺い
に、これからも汗をかいてまいります。

ご希望がございましたら、
お気軽にご連絡いただければ幸いです。

福祉/防災/教育福祉/防災/教育

避難所看板の撤去
西大井駅前の横断幕設置

二葉１丁目二葉１丁目のの交差点付近交差点付近

大井三大井三つつ又又のの交差点交差点
　交通渋滞の緩和の為、
　信号機の時間を変更。

居木橋居木橋のの交差点交差点
　右折する時間が短すぎ
　る為、右折補助信号の
　時間を２～３秒延長

ご要望について
大井町駅の阪急前（公衆トイレ
付近）に、サイクルスポットが
あるが、歩道まではみ出してお
り、水神公園のように、白線を
つけ、枠内に駐輪するよう、要
望しております。

（現状）

（変更イメージ）
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